

こ残る初めての文化

晴天に恵まれ11月14日(土)、今年度初めて の文化発表会を実施しました。例年は、体育館 での学年合唱や3年生によるクラスパフォーマ ンス、吹奏楽部の演奏があり、また展示部門で は校内のあちらこちらで展示を発表していまし た。しかし、今年度は、感染防止の観点から全 体で体育館に集まることや合唱をすることも中 止し、普段から取り組んでいる学習の成果を体 育館と美術室を使用して発表することにしまし た。生徒は、学年ごとに1時間のみの観覧で、 時間をずらして観覧しました。保護者の方には、 生徒の下校後、PTA事業部の方に受付や検温 を担当して頂き、90分間と時間を設定して観 覧して頂きました。3密を避けるため、ご来賓 の皆様や、地域の方にはご観覧頂くことができ なくて大変心苦しい思いでいっぱいです。ご理 解・ご協力に心から感謝申し上げます。

さて、展示部門で今年度初めて全校生徒で、 「生徒会マスコットであるふくにゃんのいろい ろなヴァージョンのデザイン画」に取り組みま した。ふくにゃんが大好きな私は、それぞれに 個性のあるふくにゃんに出会えたことがまず嬉 しく、生徒一人一人がとても丁寧に描いてくれ ていたことに感激してしまいました。生徒の皆 さんに、心から感謝の気持ちを伝えたいと思い ます。

Special Thank You!

観覧された皆さんが一押しのふ くにゃんを投票した結果です。

【最優秀賞】





【優秀賞①】



【優秀賞②】



最優秀賞は3B渡部 さんの桃太郎、優 秀賞①は3B加藤さ

【優秀賞③】



んのぴえん、優秀 賞②は3G小川さ んの旅人、優秀賞 ③は3A唯吉さん のハロウィン、優 秀賞④は竹本先生 のマッスルです。 おめでとう!

各学年の総合的な学習でまと めたものや美術科の授業で制作したもの、音楽

科で調べた班新聞、国語科 で制作した作品、社会科で 制作したマップ、給食委員 会の活動で制作したもの、 図書委員会で制作したもの、 美術部で制作したもの、吹 奏楽部のコンサートビデオ、 科学部で制作したものとピ タゴラスイッチの実験ビデ オを展示しました。バラエ ティ豊かで、展示だけでこ んなにもたくさんの作品に 出会えるとは全く思ってい ませんでした。生徒の皆さ んや先生方の力を十分に分 かっていなかったことを猛 烈に反省してしまいました。 福南中の皆さんは、コロナ 禍で厳しい状況の中でも、

本当に素晴らしい力を発揮できると確信しまし た。これからの皆さんの成長が楽しみです。

校長先生も選考しました。

【校長特別賞】



なかった沖縄へ の思いを込めた ふくにゃん。

【校長賞③】

校長特別賞は3

D上田さんの煌

~Shine In O

ne Teamと3A

高橋さんのうち

なーです。生徒

会スローガンと

行くことができ

【校長賞①】 【校長賞②】





【校長特別賞】



【校長賞④】 【校長賞⑤】





【校長賞⑦】 【校長賞⑧】





どれも力作で 選考が大変で した。皆さん ありがとう!

校長賞①は3B岡崎さんの(男子)制服、校長賞②は2A 髙畠さんの(女子)制服、校長賞③は3B吉岡さんのT シャツ、校長賞④は1D諏訪さんの福南カラー(のマス ク姿)、校長賞⑤は2Dの岡邉さんのあいさつ運動、校長 賞⑥は2A佐藤さんのお祭り、校長賞⑦は2C綱島さんの ゆかた、校長賞®は1B中山さんの応援団、さらに中段 のSpecial Thank You を伝えている3D末森さんの冬 の服の校長先生です。皆さん、おめでとう!





果護者の皆様の感熱

保護者の皆様、お忙しい中、文化発表会をご 観覧頂き感謝申し上げます。また、たくさんの 心温まるご感想もお寄せ頂き、心から感謝申し 上げます。職員一同で回覧させて頂き、たくさ んの元気を頂きました。申し訳ありませんが、 紙面の都合で一部をご紹介させて頂きます。

今年になり初めての授業の雰囲気を垣間見ること ができてよかったです。どの作品も一人一人が真剣 に取り組み、考えてできた作品だと感じました。 (1年生保護者)

コロナ禍でも、日々学校生活の中で、子供たちは 学び、研究し、今を積み重ねていることを感じまし た。どの作品も中学生らしい素晴らしい作品だと思 |いました。これからも、今できることを丁寧に積み |重ねてほしいです。頑張れ**!!少年、少女**達。母達 はいつも君たちの応援隊です! (1年生保護者)

コロナの中、子供たちの様子を見られて楽しかっ たです。高校のことを調べているのも、子供たちが| 見て、感じてくれるので、とてもよいと思いました。 (1年生保護者)

コロナ禍の中で、文化発表会を通じて展示作品を 鑑賞しながら、日々の子供の成長、福南中学校の生 徒達のアイディアを見て、ほっこりした気持ちにな れました。ありがとうございます。(2年生保護者)

素晴らしい作品ばかりでした。今年は何をするに も不自由な感じでしたが、子供達は前向きに授業を 受けている、そんな様子が目に浮かびます。このよ うな形でも観覧することができうれしく思います。 ありがとうございます。(2年生保護者)

先生方のご苦労が感じられました。コロナのため、 今までにないことへの対応は、本当に大変だったと |思います。子供達の作品がそれぞれ面白いものとな っていて十分楽しめました。(2年生保護者)

コロナの中、豊かに活動できている様子を知る |ことができてよかったです。個性豊かな作品に、 明るく素晴らしい未来が見える気がしました。

(3年生保護者)

最終学年ですが、限られた活動時間の中で、作 |品を完成するのが大変で、苦労話をよく聞きまし たが、ステンドガラスアートの表現が思っていた |のと違って、とてもきれいでした。よく頑張った と思います。(3年生保護者)

生徒の皆さんが、日頃勉強で頑張っていること などがよく分かり、ゆっくり見ることができてよ かったです。吹奏楽部の演奏もビデオ上映でした |がとてもよかったです。楽しい時間をありがとう ございました。(3年生保護者)

各学年ともに素晴らしい作品で、とてもよかっ たです。ピタゴラスイッチがよくできていて、わ くわくしながら見せてもらいました。ありがとう ございました。(3年生保護者)